

„Spielen eines Instrumentes ist ein Grundbedürfnis“

Cellist Gerhardt und Schüler Marius musizieren gemeinsam

WATZENBORN-STEINBERG (vii). Der renommierte Cellist Alban Gerhardt besuchte im Rahmen des von seinem Pianisten-Kollegen Lars Vogt initiierten bundesweiten Projekts „Rhapsody in school“ die Limeschule in Watzenborn-Steinberg. Der Besuch des Musikers war von Musiklehrerin Almuth Lipke-Wagenbach organisiert worden.

Die Grundschul Kinder lauschten aufmerksam dem Künstler mit dem Cello, der nicht nur Stücke aus seinem Repertoire spielte, sondern auch auf die zahlreichen Fragen der Schülerinnen und Schüler einging. Dass der Cellist, der Vater eines zehnjährigen Sohnes ist, ein großes Herz für Kinder hat und rasch einen intensiven Gesprächszugang zu ihnen fand, wurde schnell deutlich: Mit viel Humor und in verständlichen Worten erzählte Alban Gerhardt aus seinem Alltag als Berufsmusiker.

Aus einer Musikerfamilie stammend, erlernte er schon früh das Klavierspiel, es zog ihn aber bereits als Achtjährigen zum Cello. „das hat mir mehr Spaß gemacht!“ Seit über 30 Jahren spiele er nun schon dieses Instrument. Er berichtete sehr un-

terhaltsam über viele interessante Dinge rund um das Cellospielen, wie beispielsweise von den Instrumenten, von denen die besonders Wertvollen bis zu acht Millionen Euro kosten können, oder von dem von ihm sehr geschätzten berühmten russischen Cellisten Mstislaw Rostropowitsch. Von ihm spielte er den Kindern auch eine Komposition vor.

Seine ehrenamtliche Arbeit an Schulen macht Alban Gerhardt sehr viel Spaß und ist ihm eine Herzensangelegenheit: Denn er versucht durch diese Besuche Kinder und Jugendliche zu motivieren, auch einmal ein Instrument zu erlernen oder klassische Konzerte anzuhören. Das Spielen eines Instrumentes sei eine ungeheure Bereicherung des eigenen Lebens und eine Grundbedürfnis des Menschen, denn der habe schon vor Jahrtausenden Musik gemacht, so Gerhardt. Höhepunkt seines Besuchs war das Zusammenspiel des Musikprofis mit dem kleinen Marius, der seit drei Jahren Cello-Unterricht bekommt und seine Sache sehr gut und ganz ohne Lampenfieber machte. Der Applaus der Kinder und Lehrerinnen war den beiden sicher.



Cellist Alban Gerhardt musiziert gemeinsam mit Schüler Marius in der Limeschule in Watzenborn-Steinberg. Bild: Wilhelm